

Perhutani Probolinggo, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan Taman Gelar Peringatan Maulid Nabi untuk Mempererat Tali Silaturahmi

Mayzha - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Oct 7, 2024 - 14:15



Probolinggo (7 Oktober 2024) - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, melalui Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Taman, menyelenggarakan kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, sebagai

bentuk rasa syukur dan refleksi spiritual bagi seluruh jajaran pegawai serta masyarakat sekitar.

Kegiatan yang dilangsungkan di kantor BKPH Taman ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, tokoh agama, serta pejabat setempat, dan berlangsung dengan khidmat, pada sabtu, 5 Oktober 2024.

Peringatan [Maulid Nabi](#) ini bukan hanya sebagai bentuk ibadah dan penghormatan atas kelahiran Nabi Muhammad SAW, tetapi juga sebagai momen untuk mempererat tali silaturahmi antara Perhutani dan masyarakat sekitar hutan.

Kegiatan ini diramaikan dengan ceramah agama yang mengusung tema pentingnya meneladani akhlak mulia Nabi dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam konteks pribadi, sosial, maupun dalam menjalankan tugas di lingkungan kerja Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Melalui Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Taman M.Rifa'i menyampaikan dalam sambutannya bahwa peringatan Maulid Nabi memiliki makna mendalam bagi Perhutani sebagai institusi yang bertugas menjaga kelestarian hutan.

"Melalui acara ini, kami ingin mengingatkan kembali pentingnya nilai-nilai kejujuran, kesederhanaan, dan tanggung jawab, yang juga merupakan ajaran Nabi Muhammad SAW. Nilai-nilai ini sangat relevan bagi kami dalam menjalankan tugas menjaga hutan untuk kemaslahatan umat," ungkapnya.

Selain acara keagamaan, kegiatan ini juga diisi dengan berbagai di wilayah hutan sebagai wujud kepedulian sosial Perhutani terhadap masyarakat. Hal ini diharapkan dapat membawa manfaat positif, baik secara spiritual maupun sosial, serta memperkuat hubungan harmonis antara Perhutani dan warga.

Salah satu tokoh masyarakat yang hadir, Ustadz Sunarwi, S.ag, menyampaikan apresiasinya terhadap [Perhutani](#) yang selalu menjaga tradisi peringatan keagamaan sekaligus berkontribusi bagi masyarakat sekitar.

"Kegiatan ini bukan hanya memperingati kelahiran Rasulullah, tetapi juga meneguhkan nilai-nilai kebersamaan dan kepedulian antar sesama. Kami berharap acara seperti ini terus berlanjut di masa mendatang," ujarnya.

Dengan terselenggaranya peringatan Maulid Nabi ini, Perhutani BKPH Taman berharap dapat terus membina hubungan yang erat dan harmonis dengan masyarakat, sekaligus menanamkan semangat kebersamaan dalam menjaga dan melestarikan hutan sebagai amanah yang harus dijaga untuk generasi mendatang. @Red.